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香港鐵路有限公司就 SKDC(M)文件第 103/24 號的回應  
 
 
  就議員關於「建議興建新的過海鐵路，由 137 區至港島東，並

研究將康城段獨立成線，應付未來人口需要，長遠解決將軍澳交通

問題」的動議，港鐵公司回覆如下：  
 

香港整體鐵路規劃和發展，由香港特別行政區政府主導，港鐵

公司會配合政府繼續推展香港的未來鐵路發展。  
 

感謝  貴會對鐵路發展的關注。  
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